



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



3/07/2024

LEGISLATIVO

Realizan en el Edomex el segundo foro para la reforma al Poder Judicial

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- La **Cámara de Diputados** convocó a la segunda ronda de los foros para la discusión de la reforma al Poder Judicial, realizado en la sede del Congreso del Estado de México. Se abordaron los temas centrales de la austeridad y de los derechos de los trabajadores. En este marco, los líderes de Morena en el Senado de la República y en San Lázaro prometieron a los trabajadores del Poder Judicial que no serán tocados sus derechos.

Ignacio Mier, coordinador en la Cámara baja, señaló que existen dos fideicomisos fuera de ley, pero que están alojados con participación y aportaciones de los trabajadores, por lo que en el Transitorio Décimo de la propuesta se considera su respeto. Aseguró que profundizarán en su relación con los trabajadores y estarán atentos a su propuesta para darle certidumbre a este derecho adquirido.

https://drive.google.com/file/d/1Z1JXraXNFGHRJyuOPrJrBtlvIHwN_sQU/view?usp=sharing